Reciba mi cordial saludo, deseándole éxitos en la labor que realiza a diario.

Con respecto a lo solicitado, me da mucho gusto poder relatar un poco sobre la gestión que se está llevando a cabo y lo que se pretende hacer por parte del actual gobierno del presidente Bernardo Arévalo.

Bernardo Arévalo es un gobierno que ha estado abierto, la cual se ha visto algunos avances en el tema del desarrollo del país.

Arévalo centró su campaña en la promesa de cambio y lucha contra la corrupción del país, por ello nombró 12 nuevos gobernadores departamentales, un proceso que ha sido abierto y participativo y que con las nuevas autoridades que permitirá llevar el desarrollo a las diferentes comunidades.

Una de las iniciativas es:

Prevenir y sancionar la trata de niños, niñas y adolescentes en el sistema penitenciario, proteger a la niñez de ser víctima de trata o abusos sexuales.

En educación propone un gran pacto nacional para mejorar las condiciones de la educación en Guatemala, más escuelas, becas, capacitaciones un gran pacto Nacional para mejorar el sistema educativo, al tiempo de crear un "Gran pacto Nacional por la Educación" donde se establezcan las metas a largo plazo, buscarán acercamiento con todos los sectores, mejorando la calidad de los servicios requeridos.

Seguridad

En los primeros 100 días del gobierno se capturaron a 500 presuntos extorsionistas, incluyendo miembros de maras, esto demuestra la capacidad de la policía y la importancia de la cooperación internacional en la lucha contra la extorsión.

En salud:

Se prioriza la compra de medicamentos de productos farmacéuticos, de equipo médico, quirúrgicos de insumo para mantener abastecidas los hospitales y la red de centros de salud de todo el país, para que los guatemaltecos no vuelvan a sus casas con una receta en la mano, fortalecerá el programa de salud escolar para que todos los niños dispongan de una salud preventiva; será una prioridad para el desarrollo.

Su desafío es seguir tratando de mejorar las condiciones de vida.

Así de esta manera se percibe un cambio de mejora, para un buen futuro; con la figura de Bernardo Arévalo.

En el nombre de Dios todo lo previsto será una realidad, por parte de nuestro gobierno actual.